

المعلومات الأساسية المرتبطة بطاقة فيزا بيزنيس سيغنتشر

Key information related to the Visa Business Signature Card



اسم البطاقة	فيزا بيزنيس سيغنتشر	Card name	Visa Business Signature
نوع البطاقة	بطاقة ائتمانية	Type of card	Credit Card
الحد الائتماني		Credit Limit	
رسوم التجديد		Renewal Fees	
أي رسوم أخرى متعلقة بالبطاقة		Any other card-related fees	
الإبلاغ عن فقدان / سرقة البطاقة	15	Credit Card lost/ theft reporting	
توصيل البطاقة عبر البريد السريع داخل الكويت	5	Local card delivery by express courier service	
توصيل البطاقة عبر البريد السريع خارج الكويت	15	International card delivery by express courier service	
في حال عدم استلام البطاقة الائتمانية خلال 3 شهور من تاريخ الإصدار	10	Non-received Card Fees only for newly issued card, if the card was not received within 3 months of its issuance	
إعادة اصدار أو استبدال بطاقة الائتمان	10	Re-issuance/replacement of Credit Card	
الحد الأدنى للسداد		Minimum Card Payment	
8.33% من المبلغ المستحق - مثال: في حال كان إجمالي المبلغ المستحق هو 1,200 دينار كويتي، ستكون قيمة قسطك لهذا الشهر 100 دينار كويتي		8.33% Example: The total outstanding amount balance is KD 1,200 of which KD 100 is the first monthly installment	

Annual Percentage Rate (APR) Central Bank of Kuwait discount rate + 8.5%	معدل الفائدة السنوي سعر الخصم المعلن من المركزي + 8.5%
Rewards & Cashback N/A	المكافآت والاسترداد النقدي لا ينطبق
Card Benefits - Airport Lounge Access - Travel Insurance - Merchant Discount For full list of benefits please visit the Gulf Bank Website	مزايا البطاقة - الدخول إلى صالات المطارات - تأمين سفر - خصومات المتاجر للحصول على القائمة الكاملة للمزايا، يرجى زيارة موقع بنك الخليج

- الحد الأدنى لرسوم التأخير في السداد هو 3.5 دينار كويتي أو 0.75% من الرصيد المستحق.
- يحتفظ البنك بالحق في أي وقت في إلغاء أو تعديل أو استبدال أي بند من بنود هذه الاتفاقية بما في ذلك أي رسوم، عمولات، خدمات، خصائص أو مزايا البطاقة. ويقوم البنك بإبلاغ حامل البطاقة بهذه التعديلات عبر أي من قنوات التواصل الخاصة ببنك الخليج قبل 3 أشهر من دخول التعديل حيز التنفيذ. ويعد استمرار العميل في استخدام البطاقة بعد تاريخ نفاذ التعديل بمثابة موافقة منه على الشروط والأحكام المعدلة.
- Penalties incase of late payment: The minimum charge of a late payment fee is KD 3.5 or 0.75% of the outstanding balance.
- The Bank reserves the right at any time to cancel, amend or replace any provision of this Agreement, including any fees, charges, services, benefits or Card features. The Bank will notify the Cardholder of such changes through any of the Gulf Bank's communication channels 3 months in advance before the amendment (s) comes into effect. Continued use of the Card after the effective date of the amendment shall constitute acceptance of the revised Terms and Conditions.

أقر أنا _____
بأنني قد استلمت نسخة من طلب بطاقة الائتمان، الشروط والأحكام، نموذج المعلومات
الأساسية، كتيب المنتج ونموذج الإقرار.

I _____,
hereby acknowledge that I have received a copy of the Credit Card Application, Terms
and Conditions, Key Information Form, Product brochure and the Acknowledgment Form.

Customer name as per the Civil ID: اسم العميل حسب البطاقة المدنية:

Civil ID Number: الرقم المدني:

Product Applied For: المنتج المطلوب:

Email Address: البريد الإلكتروني:

Signature: التوقيع:

Date: / / التاريخ: / /